



富士見市立水谷中学校だより 第 7 号

ゆうおうまいしん
勇往邁進



令和6年11月18日
文責 校長 齊藤 宏
Tel 254-5335

水中魂 「感動は挑戦と思いやりから」
学校教育目標「元気 思考 感謝 ～夢に向かい！自分を信じ、己で進め！～」



10月30日（水）、令和6年度富士見市立水谷中学校校内合唱祭
～心に響く感動を～が行われました。

当日、生徒たちは「水中魂」を胸に、一人ひとりが眩しいほど輝いてくれました。そして、その輝きを保護者の皆様や地域の方々にご覧いただけたこと、心から嬉しく思います。

私は何をしたわけでもありませんが、合唱祭が終わると生徒たちからもらった感動を受け止めるのにへトへトになっていました。

生徒の皆や先生方には、合唱祭を終えていろいろな気持ちはあると思いますが、この合唱祭で得た「感動」を自分の成長の糧として欲しいと思います。

私は、今回の合唱祭でとても心を揺さぶられた感動が二つありました。

一つ目は、はばたき学級の合唱「世界に一つだけの花」です。

3人の生徒が、恥ずかしがったりもじもじしたりすることなく、一生懸命に、そして楽しそうに大きな声で歌ってくれました。しかし、それだけではありません。そのはばたき学級の合唱をしっかりと受け止め、手を振って応援してくれた生徒たち。その場において、涙がこぼれてくるほど心が温かくなりました。



二つ目は、3学年の学年合唱「友～旅立ちの時～」です。

リハーサルの時とは違う、まるで別人だと思える合唱でした。表情豊かに、強弱をつけ、迫力ある声量で、3年生の心を一つにした花束を会場の皆に届けてくれました。

各学級での合唱づくりに全力を注いでいるのに加え、学年合唱でも、心に響く感動のために、ベストを尽くしてくれました。

3年生が全力で歌う姿には、心を一つにして歌える喜び、楽しさが溢れていて、自然と笑顔になるとともに、その合唱に引き込まれてしまいました。

他の人と、心を一つに目標へ向かって全力で努力することは、学校行事（体育祭、合唱祭等）で体験します。その体験により、自分について考え、自分を知ることができたり、人間関係についても、具体的に学んだりすることができます。

「他人を認め、尊重し、互いに支え合う」ことを学校生活で学び、今回の合唱祭のように、皆の心を一つに目標達成を目指すことができれば、必ず、私たちの世界に、美しく輝く笑顔の種をまくことができると信じています。



校内合唱祭

10月30日(水)、「キラリ☆ふじみ」で校内合唱祭が行われました。各クラスが授業や朝・昼・放課後練習に意欲的に取り組み、本番では最高のハーモニーと力強い歌声が、「キラリ☆ふじみ」を包み込みました。感動的で、思い出深い合唱祭となりました。



全校生徒による「校歌」斉唱



有志合唱「青葉の歌」



はばたき学級

「世界に一つだけの花」



3学年合唱

「友～旅立ちの時～」



PTA・職員合唱

「天体観測」

各表彰と最優秀賞 等



11月の予定(18日から29日)

18	月	部活動停止期間
19	火	
20	水	期末テスト1日目
21	木	期末テスト2日目
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	分散学校公開① 1学年朝会
27	水	分散学校公開② 月例集金 中央委員会
28	木	分散学校公開③ 2学年朝会
29	金	3学年朝会

12月の予定

1	日	
2	月	職員会議
3	火	柔道着販売(1年)
4	水	柔道着販売(1年)
5	木	
6	金	1、2年生保護者会
7	土	
8	日	地域総合防災訓練
9	月	
10	火	
11	水	月例集金 専門委員会 ふれあいデー
12	木	3年生三者面談
13	金	3年生三者面談
14	土	水谷東クリーン作戦
15	日	
16	月	45分×4
17	火	生徒朝会
18	水	中央委員会
19	木	
20	金	給食終了
21	土	
22	日	
23	月	①集会②学活③大掃除
24	火	終業式
25	水	冬季休業日
26	木	
27	金	
28	土	閉庁
29	日	閉庁
30	月	閉庁
31	火	閉庁